

森戸 よう子 東町5-14-10
042 (383) 0514

水上 ひろし 緑町1-6-7-101
042 (301) 9521

たゆ 久貴 貫井北町1-25-7-4-101
042 (203) 1362



2024年 9月22日

No. 1944

●発行 しんぶん小金井社
[連絡先] 長谷川 博道
TEL 070 (6666) 7717
メール: jcpkoganei@gmail.com

学校給食無償化

市民の運動実る！「3学期からの無償化実施を前向きに検討する」市長が表明



写真左側：訴える樋口まこと予定候補

12日（木）の厚生文教委員会で白井市長は、「学校給食費の無償化について、東京都が財政支援の拡充を行うことを受けて、3学期からの実施に向けて前向きに検討する」と表明しました。

陳情審査での日本共産党・森戸よう子市議が行った、「日本共産党は、8月に『物価高騰対策の緊急申入れ』で市長に学校給食費無償化などを要請してきた。党都議団は都議会で無償化の条例提案を行ったが、否決となつ

た。学校給食費の無償化は急いで実施すべきである。来年1月の3学期から実施してほしい」との質問に答えたものです。

東京都は、学校給食費の無償化については、市町村総合交付金を拡充し、8分の7を支援することを明らかにしました。これによる市の負担は、約7千～7千500万円とされています。

市長は、調整し12月議会に予算を出せるよ

0筆の署名を添えて提出され、継続審査となつてあります。市民の世論と運動が実りました。

市民団体から、無償化を求める陳情が約250枚提出されました。学校給食費無償化に一貫して頑張ってきました。

東京都は、都立武蔵野公園くじら山はらっぱ近辺に拡声器を設置する工事を実施するため、9月23・24日の2日間・10月16時、武蔵野公園サービスセンター付近仮設会場でオープンハウスを開催することを関係住民や近隣町会・自治会に明らかにしています。

武蔵野公園に拡声器設置、「反対がある中、都がオープンハウス開催へ

◆「米不足と価格高騰への緊急対策を求める意見書」が賛成多数で可決◆ ※裏面参照

日本共産党が発議した意見書で、以下の点を求めています。

①米不足の実態・実情を把握し、関係者の声を聞くこと。②政府備蓄米の活用も含め生産者団体や流通・小売業界と協力し、店頭に十分な米が回るよう、緊急対策を講ずること。これにより生産者に価格の変動による不利益を生じさせないよう対策すること。③農家の価格保障や所得補償を抜本的に充実し、大多数の農業者が安定して生産を続けられる条件を整えること。④価格高騰により米の小売業者の仕入資金が不足している事態に対し借り入れ条件の優遇、別枠融資、利率の軽減等の緊急対策を講ずること。

街が熱い
ヒートアイラ
私は今回の猛暑の日々。
市議会の一般質問で、「樹冠被覆率の向上」を求めました。樹冠とは樹木の上部の枝や葉のことです。この部分を繁らせて日射を抑制し、緑陰をなるべく大きくつくろうというものです。

緑陰をつくことで、アスファルトの路面温度が20度マイナスするという調査結果も。街路樹や駅周辺の植栽を「緑の日傘」として充実することを求めていました。

世界の大都市では明確な目標をもつて樹冠被覆率を増やしています。緑は小金井市の財産。東小金井駅北口と武蔵小金井駅南口の駅前の植栽をつくった方に話を聞くと、南は国分寺崖線、北は小金井公園の生態系をリンクさせるイメージで植栽したとのこと。こうした構想を参考に緑のまちづくりを進めてほしい。

気候危機対策はまつたなしです。思いつきでCO₂削減目標を口にした人物には開いた口が塞がりません。今こそ、チエジ民主党政治！

「チエンジ自民党政治」を訴え！

日本共産党衆院東京18区予定候補 樋口まことは16日（日）、日本共産区・樋口まこと予定候補は16日（日）、「チエンジ自民党政治」と、宣伝活動を行いました。

樋口氏は、「自民党総裁選挙が連日報道されている。裏金問題の真相究明については、誰も一言もいわない。企業団体献金の禁止もまったくない。誰が総裁がなつても政治は変わらない。

裏金問題を明らかにしました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

※裏面、武蔵野公園オープンハウスの案内を掲載

17日までに回答することを求めていました。

東京都は2022年4月、拡声器を設置する事業を進めようとしていた

17日までに回答することを求めていました。

2022年12月の説明会で説明会を開催することを約束していましたが、住民からは約束違反との声が出されています。

2022年12月の説明会で説明会を開催することを約束していましたが、住民からは約束違反との声が出されています。

反対がある中、都がオープンハウス開催へ

まことへのご支持・ご支援をお寄せいただくとともに、ぜひとも比例代表で日本共産党を大きく躍進させてほしい」と訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。

日本共産党市議団から、水上ひろし、たゆ久貴、森戸よう子各市議が参加し、訴えました。